



قائمة الممنوع إدخالها إلى الحلبة LIST OF PROHIBITED ITEMS IN THE CIRCUIT

الكحول		ALCOHOL
الحيوانات (باستثناء الحيوانات المدربة لمساعدة الأشخاص ذوي الاحتياجات الخاصة)		Animals (except service animals to aid guests with disabilities)
الزجاجات، العلب، عبوات حفظ الحرارة وعبوات المشروبات من أي نوع		Bottles, cans, thermoses and beverage containers of any kind
يُحظر جلب الأكل من الخارج (باستثناء أغذية الأطفال والمواد الغذائية الضرورية للأغراض الطبية)		Food is strictly prohibited (excluding baby food and food required for medical purposes)
المظلات (باستثناء التي تم شراؤها من الداخل)		Umbrellas (unless purchased within the venue)
الأسلحة النارية والسكاكين أو أي نوع من الأسلحة		Firearms, knives and weapons of any kind
الألعاب النارية / المشاعل / أضواء الليزر		Fireworks / Flares / Laser Lights
الآلات الموسيقية، أجهزة تضخيم الصوت بكافة أنواعها وأبواق الهواء أو الأجهزة المماثلة		Musical instruments, sound amplifying devices including loudhailers, air horns or similar devices
كاميرات الفيديو الرقمية أو أي أجهزة قادرة على التقاط الفيديو بما في ذلك كاميرات GoPro أو الأجهزة المماثلة		Video cameras and the use of video capable devices including GoPro or similar devices
الكاميرات - بما في ذلك عدسة الكاميرا التي تزيد عن 30 سم		Cameras - inclusive of camera lens exceeding 30 cm
الكراسي والمقاعد أو أي أدوات جلوس أخرى		Chairs, stools or other seating devices
أي جسم كبير لا يمكن وضعه تحت المقعد		Any large article that cannot be placed under a seat
يُحظر إدخال أو تشغيل الطائرات بدون طيار (أو أي طائرات من هذا القبيل)		The carriage and operation of drones (or any such aircraft) is prohibited
أحذية التزلج، ألواح التزلج، ألواح التزلج الكهربائية الدراجات الهوائية		Rollerblades, skateboards, hoverboards, bicycles or scooters
الأعلام مع المقابض التي تتجاوز الواحد متر، أو تحتوي على عبارات مسيئة للدين أو على أي رسالة يمكن أن تعتبر مسيئة		Flags with handles exceeding 1 metre, or contain profanity or messages that could be deemed offensive
صناديق التبريد (العلب أو الأكياس)، سلال النزهة والحقائب الكبيرة		Cooler boxes (hard or soft), picnic hampers and large backpacks
أي جهاز أو آداة تكون في رأي الإدارة أنها من الممكن أن تسبب إصابات أو أضرار في المكان أو الإزعاج العام		Any device that in the opinion of management has the potential to cause injury, damage to the venue or public nuisance